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relatório final, o deputado Barros |Munhoz respondeu dia 16/03/2022. A integra da 

reunião disponível em ata no Anexo 15. 

 

5.16. OITIVA DO SR. ANTONIO BERNARDO NETO (CONTINUAÇÃO) – 
08/02/2022 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Ricardo Madalena, 

Cezar, Estevão Galvão, Maurici e Walter Vicioni para dar sequência a oitiva do Sr. 

Antonio Bernardo Neto. O deputado Barros Munhoz requereu convidar o Sr. Maurício de 

Carvalho Torronteguy consultor técnico e científico em serviço e engenharia cartográfica 

e topográfica e geodésia (aprovado). Teve inicio a oitiva do Sr. Antonio Bernardo Neto, 

no entanto deve que ser adiada para o dia seguinte, pois não estava havendo 

transmissão da CPI pelo sistema de TV. A integra da reunião disponível em ata no Anexo 
16. 

 

5.17. OITIVA DO SR. ANTONIO BERNARDO NETO (CONTINUAÇÃO) E DO SR. 
MAURÍCIO DE CARVALHO TORRONTEGUY – 09/02/2022 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Maurici, Cezar, 

Estevam Galvão, Ricardo Madalena e Walter Vicioni. Posto em discução e votação os 

requerimentos do deputado Maurici para convidar o Sr. Leandro Silva de Araújo, 

economista especialista em gestão pública, com mestrado em políticas públicas pela 

UFABC, membro da coordenação do movimento contra a cava subaquática Cava é Cova 

e a Sra. Maridel Vicene Polachini Lopes, engenheira agrônoma, coordenadora da Frente 

Ambientalista da Baixada Santista (ambos aprovados). O Deputado Walter Vicioni abril 

mão do convite à Dra. Silvia Sartor. Inicou-se então a continuação da oitiva do Sr. Antônio 

Bernardo. Em seguida se passou a a oitiva do Sr. Maurício de Carvalho Torronteguy 

consultor técnico e científico em serviço e engenharia cartográfica e topográfica e 

geodésia. Ao final o deputado Maurici cobrou que se colocasse em votação o convite ao 

ex-secretário Srs. Ricardo Salles e ao ex-deputado Robson Tuma, após calorosa 

discussão o Sr. Barros Munhoz informou que ele decidiu que o Ricardo Salles e o Robson 

Tuma não devem ser convocados. A integra da reunião disponível em ata no Anexo 17. 

 

5.18. OITIVA DO SR. SÉRGIO AMARAL DA ILHA DAS COBRAS – 17/02/2022 
 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Tenente Coimbra, 

Maurici, Estevam Galvão, Ricardo Madalena para cumprir item único da pauta a oitiva 

do Sr. Sérgio Amaral Santos que possui o aforamento da Ilha das Cobras. A integra da 

reunião disponível em ata no Anexo 18. 

 

5.19. OITIVA DO SR. LEANDRO SILVA DE ARAÚJO, MEMBRO DA 
COORDENAÇÃO DO MOVIMENTO CONTRA A CAVA SUBAQUÁTICA 
CAVA É COVA E A SRA. MARIDEL VICENE POLACHINI LOPES, 
COORDENADORA DA FRENTE AMBIENTALISTA DA BAIXADA 
SANTISTA – 23/02/2022 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Estevam Galvão, 

Ricardo Madalena, Delegado Olim, Walter Vicioni, Tenente Coimbra, Maurici e Alex de 

Madureira, para cumprir a pauta com a oitiva do Sr. Leandro Silva de Araújo, economista, 

especialista em gestão pública, mestrado em políticas públicas pela UFABC, membro da 

coordenação do Movimento contra a Cava Subaquática, e da a Dra. Mari Polachini, que 

é engenheira agrônoma, coordenadora da Frente Ambientalista da Baixada Santista. 

Após a oitiva não havendo nada mais a ser tratado foi encerrada a sessão. A integra da 

reunião disponível em ata no Anexo 19. 

 

 

5.20. RECEPÇÃO DO DEPUTADO LUIZ FERNANDO TEIXEIRA FERREIRA – 
08/03/2022 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Maurici, Barros Munhoz, Cezar, 

Ricardo Madalena, Delegado Olim, Professor Walter Vicioni, Estevam Galvão, Tenente 

Coimbra para cumprir a pauta de recepcionar o Exmo. Senhor Dep. Luiz Fernando 

Teixeira Ferreira, coautor do requerimento nº 295/2019 de criação desta CPI Cavas 

Subaquáticas, para fins de prestar informações pertinentes ao seu objeto inicial. Após a 

oitiva não havendo nada mais a ser tratado foi encerrada a sessão. A integra da reunião 

disponível em ata no Anexo 20. 

nenhuma outra finalidade, a não ser para combater a cava subaquática. Nunca existiu. 

O T-Green não pediu absolutamente nada para a Cetesb. Após as apresentações e 

oitivas dos Srs. Elio Lopes e Sérgio Pompéia, informou a impossibilidade da presença 

da Dra. Silvia Sartor e no lugar anunciou será ouvido o Dr. Carlos Roberto Santos, ex-

presidente da Cetesb e informando a convocação do Sr. Sergio Amaral Santo s. A 

reunião integra da reunião disponível em ata no Anexo 10. 

 

5.11. OITIVA DO SR. CARLOS ROBERTO DOS SANTOS DA CETESB E SR. JOSÉ 
PEDRO FITTIPALDI DA INVEST SP – 01/12/2021 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Cezar, Estevão 

Galvão, Ricardo Madalena e Walter Vicioni. Na pauta a oitiva do Sr. Carlos Roberto ex-

presidente Cetesb e do Sr. Pedro Fittipaldi responsável pela área de meio ambiente da 

Invest São Paulo. Após as oitivas a reunião foi encerrada, a integra da reunião se 

encontra em ata disponível no Anexo 11. 

 

5.12. OITIVA DA SRA. SRA. MARIA APARECIDA NOBRE DA SILVA DE COLÔNIA DE 
PESCADORES Z4 DE SÃO VICENTE 08/12/2021 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Cezar, Ricardo 

Madalena, Tenente Coimbra, Estevão Galvão e o Delegado Olim. O presidente informou 

que não se conseguiu entregar o “convite” ao Sergio Amaral Santos, ele se recusou a 

receber da mão do portador. Propôs transformar o convite em convocação (aprovado). 

O deputado Maurici solicitou sejam convidadas as seguintes pessoas: o Sr. Jeffer 

Castelo Branco, coautor do relatório técnico-integrado sobre as inconformidades da 

execução do projeto referente ao licenciamento de dragagem de manutenção de 2005 

(aprovado); o Sr. Antonio Bernardo Neto consultor portuário, que foi coordenador do 

Projeto T-Green, na Ilha das Cobras (aprovado); o Sr. Fabricio Cardoso empresário e 

vereador na cidade de Santos, que presidiu a Comissão Especial de Vereadores sobre 

a Cava Subaquática (Concedido vistas ao deputado Tenente Coimbra); o Sr. Sr. Leandro 

Silva de Araújo, economista, especialista em Gestão Pública, mestrando em Políticas 

Públicas pela UFABC, membro da coordenação do Movimento Contra a Cava 

Subaquática (Concedido vistas ao deputado Barros Munhoz); Engenheira agrônoma, 

coordenadora da Frente Ambientalista da Baixada Santista (nome não citado), 

(concedido vista ao deputado Barros Munhoz). Em seguida o deputado Barros Munhoz 

requer seja convidada a Sra. Patrícia Iglecias, da divisão de registro de pronunciamentos, 

diretora-presidente da Companhia Ambiental do Estado de São Paulo (aprovado). Em 

seguida se procedeu a oitiva da Sra. Maria Aparecida Nobre da Silva da colônia de 

pescadores C4 de São Vicente, acompanhada do Sr. Tsuneu Okida. A integra da reunião 

disponível em ata no Anexo 12. 

 

5.13. OITIVA DO SR. JEFFER CASTELO BRANCO DA ASSOCIAÇÃO DE COMBATE 
AOS POLUENTES, ACPO – 15/12/2021 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Cezar, Maurici, 

Estevão Galvão, Ricardo Madalena e Delegado Olim para cumprir a oitiva do Sr. Jeffer 

Castelo Branco, único item da pauta. O Sr. Jeffer foi convidado para continuação da 

oitiva para a reunião seguinte.  A integra da reunião disponível em ata no Anexo 13. 

 

5.14. OITIVA DA SRA. PATRÍCIA FAGA IGLECIAS LEMOS DA CETESB E DO 
SR. JEFFER DA ACPO (CONTINUAÇÃO) – 16/12/2021 

 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Cezar, Estevão 

Galvão, Maurici, Walter Vicioni, Vinicius Camarinha. O deputado Barros Munhoz informa 

que o Sr. Antonio Bernardo Neto foi convidado e não está presente, requerendo a 

transformação do convite em convocação (aprovado). Em seguida se procedeu a oitiva 

da Sra. Patrícia Iglesia atual presidente da CETESB e após a continuação da oitiva do 

Sr. Jeffer Castelo Branco. A integra da reunião disponível em ata no Anexo 14. 

 

5.15. OITIVA DO SR. ANTONIO BERNARDO NETO – 03/02/2022 
 

A reunião iniciou com a presença dos deputados: Barros Munhoz, Ricardo Madalena, 

Cezar, Estevão Galvão e Maurici para a oitiva do Sr. Antonio Bernardo Filho. A oitiva foi 

interrompida aos 20 minutos por falta quórum e adiada para continuar no dia 08/02/2022. 

Deputado Ricardo Madalena perguntou para que data estava prevista entrega do 


